で気いっぱい **意取(1)2/2(1**



男児7名、女児10名、計17名のらいおん組です。

作ること大好き、体を動かすこと大好き、おしゃべり大好き、楽しいことを見つけ、毎日元気 いっぱい過ごしています。

運動会では、みんなで力を合わせてがんばることができました。残りの園生活も、みんなで 元気に楽しく思い出いっぱい作っていきたいと思います。

らいおん組担任 大西 瑠美、篠原 高子

木荘保育園

5

ū

お

h

ぐみ

5

歳児ク

め

¢

み

4

歳児ク



毎日きらきら笑顔の4歳児うめ組のみんなです。

大きな声で歌をうたうのが大好き、元気に走るのが大好きなパワーいっぱい!の16人です。 たくさん遊んで楽しく過ごそうね!!

うめ組担任 古井 花梨、槇 結衣







秦荘東小学校4年 北村 湊さん

色をかさねてぬったり、花を細かい部分までていねいに 描いたりするのをがんばりました。うまく描けてよかったな

秦荘東小学校4年 水野 鈴萌さん

きれいなパンジーを描くことができるようにがんばりまし た。特に、花びらの真ん中を暗くするなど、色の濃さを工 夫して描きました。











愛知川東小学校2年 北村 虹空さん

タコの型を作るのが大変だったけど、 切るのをがんばりました。タコの近くに クラゲなど海の仲間たちもがんばって かきました。

愛知川東小学校2年 仲里 ゆうきさん

ライオンのきょうだいをかきました。 とくに、オクラのスタンプで、もようを たくさんつけるところをがんばりました。

愛知川東小学校2年 衣川 茉凛さん

うさぎの絵をかくのがむずかしかっ たです。風せんをかくのに、にじんで しまってむずかしかったです。でもかわ いくできました。



「明るく・楽しく 介護予防」地域包括支援センター便り~

スポーツの秋、身体を動かしましょう!

新型コロナウイルス感染予防のため、マスク着用、イベント自粛、人数制限などの不自由な生活から、私たちは 日常の生活を取り戻しつつあります。

特に、高齢者は感染のリスクが高いとされていたため、地域包括支援センターでは不要・不急の外出自粛を呼び かけ、自宅で簡単にできる体操のチラシ配布や、職員がアイデアを出し合った脳トレ問題集を作成しました。

また、集落では、サロンを中止する代わりに見守り訪問を実施いただくなど、コロナ禍に負けない高齢者の健康・ 生活支援をみんなで推進してきました。

これからは `ウィズコロナ、として、コロナと共存しながら感染予防をしつつ、皆さんのペースで健康づくりに 取り組みながら明るい毎日をお過ごしください。

-過ごしやすい季節になりました。ラポール秦荘はつらつドームも祝日の利用ができるようになり、グラウンドゴ ルフのホールセットの貸し出しも行っています。

さあ、スポーツの秋です。無理なく身体を動かして、健康づくりに取り組みましょう!

問 地域包括支援センター (愛知川庁舎) ☎0749 - 42 - 4690

企画展 【第4回 国際交流こども絵画展】 ARTで知ろうつながろう ブラジルと日本

ブラジル人学校「サンタナ学園」に通う子どもたちと県内の子どもたちが「わ」をテーマに描いた絵画を 展示します。

期: 令和5年10月18日(水)~11月12日(日) 開館時間:10:00~18:00(最終日は15:00まで)

休 館 日:月·火曜日、10月25日(水)

場:びんてまりの館企画展示ギャラリー、視聴覚室

12 aisho 2023.11 aisho 2023.11 13